



**Wir wollten Ballerinas vor den Maschinen in unserem Werk fotografieren, aber als sie den Strand sahen...
Ballerinas sind doch solche Primadonnen!**

Beaufort, im US-Bundesstaat North Carolina, ist ein attraktiver Ort und Hauptsitz der Möhring Group und Atlantic Veneer Corporation. Wir zählen zu den größten Herstellern und Rundum-Anbietern für Edelholzprodukte. Die Auftragsabwicklung gestaltet sich mit unseren Ressourcen und internationalen Verbindungen einfach, schnell und angenehm - mit nur einem Anruf. Wir können Anfragen und Aufträge schnell bearbeiten, Auftragsänderungen flexibel abwickeln, hervorragende Logistik- und Transportdienste anbieten und Probleme schnell und unbürokratisch lösen. Von der Produktion bis zum Verkauf sorgen wir mit unserer positiven Einstellung dafür, dass Sie bei uns keine Primadonnen finden.

**We wanted to photograph ballerinas with the machines in our facility but when they saw the beach...
Ballerinas are such prima donnas!**

Beaufort, North Carolina is a beautiful place and home to the Möhring Group and Atlantic Veneer Corporation. We're one of the world's largest one-stop resources for manufacturing and sales of hardwood products. Our international connections and resources make ordering virtually any hardwood product easy, fast and pleasant- with just one call. You'll get fast accurate quotes and order turnaround, flexibility on order changes, excellent logistics and transportation services, and quick resolutions to problems. From production to sales, our can-do attitude ensures you won't find any prima donnas here.



Covering the world with hardwood products
EUROPE +49(0) 5261-2540 / USA +1 (252) 728-3169
www.moehring-group.com